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Top 6 Vorstellung Bepflanzung der Erdwälle nördlich des Wohngebie-
tes am Börzower Weg

Herr Neumann gibt einige Erläuterungen zur Beschlussvorlage.

Herr Welzer teilt mit, dass das Konzept des Landschaftsarchitekten nur der reinen 
Information dient. Es muss noch ein Gutachten zur Lärmemission vom Landkreis 
NWM abgewartet werden. 

Herr Bauer stellt die Anfrage, ob es abgeklärt ist, ob die Bepflanzung bei Staub und 
Lärm die gewünschte Nutzung bringt. Eventuell wäre eine Lärmschutzwand effekti-
ver.

Herr Uhle macht darauf aufmerksam, dass es Gutachten gibt, aus denen hervor-
geht, welche Gehölze wie viel Schall abhalten.

Herr Bauer macht den Vorschlag, bei einer geplanten Ausschreibung die Gehölze 
vorzugeben.

Die Ausschussmitglieder diskutieren ausführlich zu dem Thema.

Herr Uhle ist der Meinung, dass eine Hecke eine positive Wirkung hat.

Herr Thienel spricht an, dass der Bürgermeister mit der Fa. Raiffeisen gesprochen 
hat. Zum Thema Lärm gibt es aber noch Redebedarf.

Herr Krause macht darauf aufmerksam, dass das Gebläse, welches unter anderem 
den Lärm verursacht, gekapselt werden muss.


